

FRANCHESSE

Clap de fin pour l'auberge « Le Chuchal »

Vingt et un ans après avoir ouvert, avec le succès que l'on sait, l'auberge à la ferme « Le Chuchal », en pleine campagne franchessoise, Christophe et Christelle Pontonnier referment le grand-livre de cette aventure hors du commun. La larme à l'œil.

La faute à une toute petite bête, une tique, qui a transmis la maladie de Lyme à Christelle. Malgré son courage et sa pugnacité, elle n'a pu assurer au quotidien le service des cinquante couverts par repas. Sa toute jeune fille, Fidéline, a pris le relais avec brio en cette année 2020 paralysée par les confinements successifs. Christelle se relève lentement de ce coup du sort, tandis que Christophe se résigne à exercer son métier de cuisinier à l'Ehpad Saint-Joseph à Bourbon-



LE CHUCHAL. Après 21 ans d'existence, Christophe et Christelle Pontonnier referment le livre de cette aventure familiale.

l'Archambault, avant de rejoindre en février 2021 l'Esat de Saint-Hilaire, où il occupera le poste tenu jusqu'alors par Christian Letolle (L'Auberge des Tilleuls), lequel posera définitivement sa toque.

Aménagée dans une an-

cienne ferme avec grand talent et le souci du confort, l'auberge ne sera pas abandonnée. Christelle et Christophe entendent bien l'ouvrir ponctuellement, à l'occasion d'événements familiaux ou associatifs.

En attendant, Christelle œuvre à la production et à la commercialisation des deux breuvages délicieux qui ont contribué à la renommée du Chuchal : « La folie des bouchures » (à base de mûres et d'eau-de-vie de prunelles) et « L'élixir du Chuchal » (à base de pêche blanche, de vin blanc et d'alcool de marque). Trois établissements de la région (*) les ont en rayon.

Au moment de laisser retomber le feu qui réchauffait la belle salle à manger, Christelle et Christophe Pontonnier ont une pensée toute particulière pour leur fidèle clientèle et leurs précieux collaborateurs, Mathilde, Juliette, Jordan et Fidéline. ■

(*) « Bourbon Délices » à Bourbon-l'Archambault, « Le Panier Sympa » à Saint-Menoux, « Le Comptoir des Régions » à Moulins.

